
 

文 教 民 生 常 任 委 員 会 
 

令和 2年 2月 7日 

委 員 会 室 

 

１ 開会 

 

２ 協議事項 

（１）一般質問からの課題（令和元年９月及び 12 月定例会） 

 

 

（２）所管事務調査にすべき課題 

 

 

（３）その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



（1）一般質問からの課題 

① 質問 洪水土砂災害対策の大規模な見直しが必要と考える 

この課題に対して具体的にどのように対応しようとしているのか 

     答弁 避難行為に結びつくような避難情報の発信方法、大規模災害発生時の備蓄物資等

を含めた災害対策を検討していきたい 

 

（２）所管事務調査の候補事業 

寺北委員  ・特になし 

村井正委員 ・教員の長時間勤務解消に向けた調査 

      （教員の長時間勤務は社会問題になっており、教育委員会も対応してい

ますが、議員としても現状把握とその対応を検討する必要があると考

える） 

坂部委員  ・障害者就労支援について 

（育成会との懇談会も含めて、知的・精神・身体と大きく分かれるが、

主に精神、知的の就労について） 

〇障害者、作業所の現状と課題 

〇今後必要と考えられる施策・施設等 

高瀬委員  ・青少年センター所管の市内キャンプ場の運営 

近藤委員  ・地域循環エネルギーの推進 

      （市内の電力を市内の太陽光発電でまかなってはどうか） 

      ・学習環境の適正化 

      ・成年後見人制度の現状と充実 

      （福祉サービス利用援助事業） 

浅田    ・障害者を取り巻く現状、就学・就労について 

      （作業所、支援センターの見学をし、現状把握する） 

 

 


